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L' apertura

Collana, si riparte: Grande avventura per lo sport
Firmato l' accordo per la gestione soddisfatto il ct Sandro Cuomo Rispetteremo i nostri
impegni

Dopo 29 mesi si è conclusa l' odissea dello
stadio Col lana.  Ier i  matt ina  la Regione
Campania con  i l  d i ret tore generale del
demanio e patr imonio Luigi  Riccio e  la
responsabi le del procedimento Fiorel la
Imperiale ha firmato con l' Ati Collana Cesport,
vincitrice della gara ad avviso pubblico per la
gestione del l '   impianto,  la cessione del
Collana. Si conclude così il braccio di ferro tra
Comune, che per 20 anni aveva avuto in
cessione gratuita il Collana, e la Regione che
della struttura ne è il proprietario. Il motivo
de l l a   d i a t r i b a   e r a   da   r i c ondu r r e   a l l '
amministrazione cittadina che non voleva
riconoscere la gara indetta da Palazzo Santa
Lucia e continuare la gestione del Collana.
Lotta a suon di ricorsi che hanno trovato la
conclusione solo ad ottobre dello scorso anno
con una ultima sentenza del Tar. Poi si è
voluto attendere la visita della commissione
del la Fisu (Federazione Internazionale
Universitaria) per conoscere se il Collana
sarebbe stato usato per le Universiadi in
programma a Napoli il 2019.
Con l' esclusione del Collana dall' utilizzo per
la manifestazione universitaria non vi sono
stati più ostacoli per concedere l' impianto ai
vincitori della gara che potranno gestirlo per i
p ross imi  16 ann i .  G iuseppe Espos i to ,
presidente della Cesport capo fila del raggruppamento e portavoce delle 9 società ha firmato il
documento che sancisce il diritto alla gestione. Lunedì 9 gennaio la Regione Campania comunicherà il
giorno della consegna del Collana, probabilmente giovedì 12. Si comincia: è certamente un impegno
grosso e ne siamo consapevoli afferma l' olimpionico nonché ct della nazionale di spada Sandro Cuomo
che con la sua società di scherma fa parte dei vincitori siamo pronti a rispettare fino in fondo i nostri
impegni. Siamo entusiasti. L' avventura che ci accingiamo a vivere è una bella cosa non solo per noi e
lo sport, ma anche, e forse soprattutto, per l' intera città. Indubbiamente ci saranno dei ritardi rispetto a
quello che avevamo programmato con l' inizio dei lavori il primo giugno del 2016. Nel volgere di una
settimana saremo pronti con la documentazione tecnica da presentare ai Vigili del Fuoco e all' Asl per
avere le necessarie autorizzazioni per l' apertura del Collana a norma di legge e quindi metterlo in
sicurezza. Puntiamo a non fermare le attività agonistica e amatoriali.
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Italo Palmieri della squadra di calcio maschile e femminile, con quest' ultima formazione partecipa al
campionato di serie B, ne è il direttore generale sprizza gioia da ogni poro: Dimentichiamo tutte le
vicissitudine passate, siamo pronti a realizzare il nostro sogno: un Collana bello e funzionale fiore all'
occhiello dello sport napoletano e nazionale.
Sarà la casa di tutte le discipline e di quanti vorranno fare sport amatoriale. Attualmente giochiamo a
Pianura e ci alleniamo al Vomero dove abbiamo anche le scuole di calcio. Siamo tenaci come tutti gli
sportivi, pronti alle sfide per ottenere quello che abbiamo in mente: uno stadio per tutti.
Alla firma del documento in Regione i rappresentanti delle 9 società dell' Ati Collana: Barbara Mezzadri,
Federico Calvino, Sandro Cuomo, Monica degli Uberti e Alberto Savarese, Cladio Nasti, Nando
Pellegrino, Daniela Zoccolante, Italo Palmieri e l' avvocato Roberto De Masi.

Lucio C. Pomicino
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LA FIRMA

Accordo ok Regione "cede" stadio Collana

SI È conclusa ieri mattina, dopo due anni e
mezzo di battaglie legali, la vicenda Collana.
Firmato il contratto col quale la Regione
Campania, proprietaria della struttura, l' affida
ufficialmente in gestione all' Ati Cesport,
vincitrice del bando, per i prossimi 16 anni. L'
Ati, rappresentata dall' olimpionico Sandro
Cuomo, attendeva di entrare al Collana da
luglio, quando il Comune s' era rifiutato di
usc i r e  nonos tan te   l a   scadenza  de l l a
concessione. Ieri l' ultimo atto: formata da una
decina di associazioni sportive operanti al
Collana, l' Ati ha previsto un progetto da 5
mil ioni di  euro per messa  in sicurezza,
restyling e gestione ordinaria: Garantiremo
tutte  le discipl ine ,  annuncia Giuseppe
Esposito, presidente Cesport Nuoto.
Sandro Cuomo sorride: Stiamo lavorando per
ottenere i documenti necessari all' apertura
dell' impianto. Il dialogo con tutte le parti è
costante, speriamo che il periodo di chiusura
necessario per le verifiche possa essere
limitato a pochi giorni. Giovedì prossimo il
passaggio di consegne formale. Il progetto
prevede la messa in sicurezza della struttura e
la ricostruzione di alcune palestre interne oggi
inutilizzabili. Saranno allestiti anche area
ristoro ed un bar, mentre non verrà costruita alcuna galleria commerciale. Il progetto dell' Ati aveva
ottenuto il massimo punteggio dalla Regione. Coinvolto, tra le altre società, anche il Napoli Calcio
femminile sponsorizzato Carpisa Yamamay. Oggi il Collana, in condizioni precarie, ospita ottomila
sportivi.

MARCO CAIAZZO
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IMPIANTISTICA Chiuso il contratto di gestione e riqualificazione dello stadio vomerese. Cuomo:
A giugno il via ai lavori, da completare in 18 mesi

Collana, ieri la firma tra Ati e Regione

NAPOLI. È finalmente arrivata ieri l' attesa
f i r m a   d e l   c o n t r a t t o   d i   g e s t i o n e   e
riqualificazione dello stadio Collana, tra la
Regione Campania e l' Ati Collana, società
vincitrice del bando e che comprende nove
diverse realtà dello sport napoletano.
L' Ati Collana si era aggiudicata da tempo la
gara  per   l '  assegnaz ione de l lo  s tad io
vomerese;  po i  però ,   t ra   r i cors i  a l  Tar
(pun tua lmen te   resp in t i   da l  T r i buna le
Amministrativo Regionale) e ritardi da parte
del Comune di Napoli nel liberare la struttura, i
tempi si sono allungati a dismisura, tanto da
far a più riprese sbottare il presidente di Ati, l'
olimpionico San dro Cuomo, che oggi invece
può manifestare tutta la sua gioia: Questa
f i rma  rappresenta  per  no i  una grande
soddisfazione  dice raggiante Cuomo  e al
tempo stesso ci fa sentire una enorme re
spinsabilità nei confronti dei cittadini. Ci
sentiamo pronti, e lo eravamo già sei mesi fa,
a sfruttare al meglio questa grandissima
opportunità.
C' è tanto da fare per riqualificare il Collana,
ma Cuomo sembra avere le idee chiare: La
prima operazione sarà quella di mettere a
norma l' impianto per evitarne la chiusura. Il
grosso dei lavori, quelli strutturali, è invece
rimandato al prossimo primo giugno, quando
daremo il via a un' opera che vogliamo sia
completata in 18 mesi. È un progetto ambizioso, ma sono fiducioso sulla sua riuscita. Il piano di
riqualificazione, insomma, è già pronto. Tanto che, seppur in via ufficiosa, si sa già che i lavori strutturali
dovrebbero partire dal campo di calcio e dalla pista di atletica. Il Collana continuerà ad essere la casa
degli sport  spiega ancora Cuomo perché non solo tutte le discipline che fin qui sono state di casa al
Collana continueranno ad esserlo, ma il numero di esse si amplierà con il palazzetto di pallacanestro e
pallavolo. L' unica differenza, sostanziale, è che la gestione, fin qui comunale, sarà affidata a noi.

GENNARO IORIO
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Centro polifunzionale, arriva il via libera per l' inizio
dei lavori
Marano. Progettato nell' amministrazione del sindaco Bertini, dovrà sorgere nell' area di
7.000 mq in via Ernesto Che Guevata

MARANO. Giardino dei Ciliegi, via libera per i
lavori  per  la costruzione del la struttura
polifunzionale da realizzare nell' area da 7.000
mq situata ina via Ernesto Che Guevara. Il
permesso a costruire alla società affidataria, la
Giardini dei Ciliegi Scarl, arriva dopo il via
libera del Commissario ad acta, l' architetto
A l be r t o  D '  U r so   che  ha   i l   c omp i t o   d i
supervisionare l' opera, oggetto di numerose
discussioni politiche negli anni scorsi sull'
opportunità o meno di dare prosecuzione al
progetto pensato agli inizi degli anni 2000
durante l' amministrazione di Mauro Bertini e
finanziato per 3,5 milioni di euro tramite un
project financing come Piano di Recupero
Urbano.
Nel concreto, si tratta della costruzione di un
centro pol i funzionale con piscina, area
parcheggio e verde attrezzato. La so cietà
Giardino dei Ciliegi Scarl dovrà iniziare i lavori
entro 180 giorni dalla data di consegna dell'
area concessa. La realizzazione della struttura
polifunzionale non potrà superare l' arco
temporale di 730 giorni.
Dopo la primogenitura nel 2003 dell' opera
attraverso un bando di gara, il progetto vide
luce tramite una delibera del 2005 ed una
successiva delibera di giunta del 2006 con la
quale si diede vita allo schema di convenzione
e l' affidamento alla Giardino dei Ciliegi Scarl.
Tre le clausole fondamentali alla base: la polizza fidejussoria da stipulare con il credito sportivo, l'
esproprio dei terreni ed il quadro economico. Dopo alcuni intoppi ed i primi ricorsi al Tar, nel 2010 viene
nominato come commissario ad acta il dottor Alberto D' Urso, a cui seguirono alcune varianti al progetto
iniziale. Poi, successivamente, è stata firmata l' apposita delibera, oggetto di forte scontro politico tra l'
ex maggioranza di centrodestra di Angelo Liccardo e i gruppi dell' allora opposizione.

ANTONIO SABBATINO
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